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[Avertissement : Ce message est une traduction de l’anglais vers le français. Bien que les 
informations aient été traduites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons 
garantir l’absence d’erreurs. En cas d’incompréhension, veuillez-vous fier à la version 
anglaise. Un exemplaire du texte original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un 
matériel d’édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales 
est strictement interdite Que le Seigneur vous bénisse!] 
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-1ere partie- 

Rachetez le temps car les jours sont mauvais 

 

Nous prions que Dieu, par l’onction du Saint Esprit, nous donne la sagesse 

afin de recevoir sa parole. 

Lisons dans Éphésiens 5 : 16, d’où le sujet est pris.  

 

La 1ere partie consiste à lire ces 5 versets et de pratiquer ce qui y est écrit.  

 

Lisons les versets 16 à 20 : « 16 rachetez le temps, car les jours sont mauvais. 

17C'est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la 

volonté du Seigneur. 18Ne vous enivrez pas de vin: c'est de la débauche. 

Soyez, au contraire, remplis de l'Esprit; 19entretenez-vous par des psaumes, 

par des hymnes, et par des cantiques spirituels, chantant et célébrant de tout 

votre cœur les louanges du Seigneur; 20rendez continuellement grâces pour 

toutes choses à Dieu le Père, au nom de notre Seigneur Jésus Christ, … ». 

 

Vous verrez qu’après avoir donné l’instruction sur le fait de racheter le temps 

à cause des mauvais jours, il y a d’autres instructions qui ont suivi : ce qu’il ne 

faut pas faire et ce qu’il faut faire.  

Il nous est demandé de ne pas être inconsidérés mais plutôt de comprendre 

ce qu’est la volonté de Dieu. Donc, en lien avec le fait de racheter le temps, la 

sagesse est requise. En ce qui concerne le fait de racheter le temps, la volonté 

de Dieu est requise. Ceci voudrait dire que lorsque la volonté de Dieu est claire 
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pour nous, nous comprenons alors l’importance de racheter le temps. Pour y 

arriver, la sagesse est requise pour cela.  

Puisse l’esprit de sagesse et de la révélation de Christ soit nous soit multiplié!  

Ensuite, il nous est dit quelque chose d’autre que nous ne devons pas faire, 

c’est-à-dire ne pas nous enivrer de vin mais plutôt d’être remplis du Saint 

Esprit. Ainsi, nous serons tellement remplis de sorte qu’il y aura un 

débordement. La bible dit que de notre sein couleront des fleuves d’eau vive. 

L’instruction qui nous est donnée ici est d’être rempli du Saint Esprit. 

Ainsi, nous devons chercher à être rempli de l’esprit non seulement jour après 

jour mais de demander d’être remplis à nouveau du Saint Esprit.  

Nous voyons donc deux choses que le Seigneur nous demande ici. D’une part, 

les choses que nous ne devons pas faire et d’autre part, celles que nous 

devons faire.  

 

Que se passe-t-il lorsque nous sommes remplis continuellement du Saint 

Esprit ? 

Nous nous retrouvons en train de nous entretenir par des hymnes, des 

psaumes et des cantiques spirituels.  

De notre sein (du fond de notre être) vont alors couler des sources d’eau vive 

par notre bouche.  

Il est dit ici que nous devons nous entretenir mais aussi bien chanter. Cela 

serait le résultat du fait d’être rempli du Saint esprit.  

Notre premier objectif dans cette partie est de pratiquer ces deux actions 

(s’entretenir et chanter).  

Nous apprenons les choses dans lesquelles nous devons passer notre temps, 

c’est-à-dire où nous allons mettre à profit le temps que nous aurons racheté. 
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Le profit qu’on gagne de notre obéissance va renforcer la résultante du fait de 

racheter le temps. Gloire au Seigneur ! 

Nous allons nous entretenir premièrement par les paroles des écritures. 

Lorsque nous aurons une compréhension claire des Écritures et que nous le 

proclamons, la bible nous dit que c’est comme des cantiques. Quand Dieu 

nous demande de nous entretenir les uns et les autres par des hymnes, cela 

signifie que nous devons exprimer ce que nous avons reçu de sa parole en 

échangeant entre nous. Quand la parole de Dieu s’accomplit en nous et que 

nous sommes vainqueurs, la bible dit que cela est établit dans nos vies comme 

des cantiques qui découlent de notre vie.  

Nous allons en parler plus en profondeur par après. Pour cette partie, 

proclamons d’abord des paroles du Seigneur et ce, de façon claire. Après avoir 

fait cela selon la compréhension que nous recevons du Seigneur, nous allons 

ensuite chanter la compréhension que nous aurons reçue de ces passages 

des écritures.  

Cela serait est un exemple pratique de comment utiliser le temps.  

C’est également un exemple pratique du résultat obtenu lorsque nous utilisons 

le temps de façon adéquate.  

Nous allons lire premièrement quatre passages. Nous allons ensuite 

développer ces passages et enfin développer un cantique en nous basant sur 

ces passages.  

Nous allons débuter par Colossiens 3 : 1 - 4 et nous arrêter au moment où il 

est dit « Christ, notre vie ». Remarquons que dans ce passage, il est question 

d’une invitation à passer du temps à faire certaines choses à cause de 

certaines révélations nous concernant.  

Colossiens 3 : 1 - 4 : « 1Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez 

les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. 2Affectionnez-
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vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. 3Car vous êtes 

morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. 4Quand Christ, votre vie, 

paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire ». 

Ici, il est dit que Christ est notre vie. La meilleure façon de rechercher les 

écritures, c’est de le faire lorsque nous avons été enseignés par Dieu. Ainsi, 

nous avons l’aide du Saint Esprit qui nous fait connaître ce que Dieu veut de 

nous. Afin d’être remplis de l’esprit de Dieu de façon continuelle, nous devons 

prier à Dieu, lui demandant de nous remplir de son esprit. Nous le faisons en 

chantant le Seigneur et en exaltant Son nom. Et nous serons remplis de l’Esprit 

de Dieu pendant que nous faisons ces choses. Amen ! 

 

Allons voir dans le deuxième passage dans Jean 10 : 10 « 10Le voleur ne vient 

que pour dérober, égorger et détruire ; moi, je suis venu afin que les brebis 

aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance ».  

 

Ici, il nous est révélé une réalité qu’on appelle « la vie abondante ». La recevoir 

implique que nous devons le connaître de façon abondante. Cela est déclaré 

comme étant l’objectif du Seigneur lorsqu’il était venu dans les jours de sa 

chair. Et l’objectif de Dieu envers nous ne sera jamais vain. Cet objectif est de 

nous faire connaître la vie en abondance. 

 

Allons voir le troisième passage dans Exode 23 : 23 - 25 « 23Mon ange 

marchera devant toi, et te conduira chez les Amoréens, les Héthiens, les 

Phéréziens, les Cananéens, les Héviens et les Jébusiens, et je les 

exterminerai. 24Tu ne te prosterneras point devant leurs dieux, et tu ne les 

serviras point ; tu n'imiteras point ces peuples dans leur conduite, mais tu les 
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détruiras, et tu briseras leurs statues. 25Vous servirez l'Éternel, votre Dieu, et il 

bénira votre pain et vos eaux, et j'éloignerai la maladie du milieu de toi ».  

 

Le dernier passage à lire est Deutéronome 30 : 20 « 20pour aimer l'Éternel, ton 

Dieu, pour obéir à sa voix, et pour t'attacher à lui : car de cela dépendent ta vie 

et la prolongation de tes jours, et c'est ainsi que tu pourras demeurer dans le 

pays que l'Éternel a juré de donner à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob ». 

 

Avant d’aller en profondeur dans la compréhension de ces versets afin d’en 

tirer une compréhension et bénédictions spirituelles, comprenons d’abord le 

fait que les écritures disent de nous que nous sommes des nouvelles 

créatures. Cela est très important.  

Il est dit que cela est nouveau parce qu’il y a eu des créatures qui existent 

depuis des milliers d’années à savoir les hommes et les anges. Ces créatures 

(hommes et anges) qui existé depuis des milliers d’années n’ont aucune 

connaissance de ce qu’est la nouvelle créature.  

Les hommes peuvent se parler entre eux parce qu’ils vivent ensemble, 

entretiennent des relations les uns avec les autres conformément à leur nature. 

Il en est de même des anges. Ils peuvent aussi avoir des relations entre eux, 

se parler, discuter des choses en lien avec leur nature.  

Cependant, aussi bien les anges que les hommes ne peuvent rien dire en ce 

qui concerne la nouvelle création parce que cela est au-delà de leur 

compréhension.  

C’est pour cette raison que c’est seulement Dieu, le créateur qui peut nous 

parler de cette nouvelle création. Dieu nous fait aussi comprendre que cette 

nouvelle création que nous sommes a été conçue pour atteindre une 

dimension très élevée de la nature de Dieu. Amen, amen, amen !  
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Donc, ce qu’Il a fait en nous donnant naissance en tant que nouvelle création 

à travers la rédemption et ce qu’Il fait pour nous faire parvenir à un niveau très 

élevé de Son image et de Sa ressemblance ne peuvent relever que de Sa 

responsabilité. Et cela est une grande observation que nous faisons.  

Prenez le temps de noter ce sujet qui est énoncé à travers la nouvelle création.  

 

1. Dieu connaît et peut nous dire qui nous sommes.  

2. Lorsque nous savons qui nous sommes, nous sommes en mesure 

d'entrer en relation avec Lui de manière appropriée et nous pouvons nous 

engager à faire ce que nous devons faire en raison de ce que nous sommes. 

Ce qu’Il nous demande de faire, Il le demande en fonction de ce que nous 

sommes.  

3. Plus précisément, nous devons apprendre à nous considérer comme 

étant ce que Dieu dit que nous sommes, en ne disant de nous que ce qu'Il 

nous dit que nous sommes. Nous devons apprendre à nous considérer de la 

manière dont Dieu nous considère.   

4. Nous devons faire les choses que Dieu nous ordonne de faire en raison 

de ce que nous sommes et de ce qu'Il peut encore réaliser dans nos vies. 

5. Écouter un autre ne peut nous aider, à moins qu'il ne soit une nouvelle 

création et qui ne dit que les choses que Dieu a dites. Les médias ne peuvent 

pas contribuer à notre croissance en tant que nouvelle création. En effet, les 

sujets que présentent les médias sont relatifs à la vie ici-bas et n’ont aucun 

lien avec les réalités de notre vie en tant que nouvelle création. En dehors de 

Dieu et des nouvelles créations comme vous et moi, il n’y a aucune 

connaissance, aucune sagesse qui puisse aider cette créature que nous 

sommes à courir la course. De façon spécifique, nous ne pouvons pas écouter 



Page 10 sur 31 
 

l’homme parce qu’il est disqualifié. Les sujets qui sont bénéfiques à notre 

nouvelle création sont au-delà de ses capacités. Il ne peut pas les comprendre.  

Dans ce temps de la fin, nous devons apprendre à nous séparer de toute sorte 

d’information en lien avec notre croissance spirituelle et qui est en dehors de 

ce que Dieu nous a donné.  

Nous ne devons pas non plus écouter les anges parce qu’ils ne peuvent pas 

nous aider dans la croissance en tant que nouvelle créature. Il peut être tentant 

pour certaines personnes en ces temps de la fin de prêter l’oreille à ce que les 

anges peuvent enseigner. Les Saintes Écritures sont déjà COMPLÈTES. 

Ainsi, les anges ne peuvent pas nous enseigner dans notre position de 

nouvelle création ; c’est plutôt à nous de les enseigner. La bible le dit 

clairement que lorsque nous nous entretenons sur des choses spirituelles et 

que nous communions ensemble, les anges apprennent de nous. Les anges 

sont très disciplinés dans le service de Dieu et ne font que ce que Dieu leur 

demande de faire. Si nous avons des expériences où des anges essaient de 

vouloir nous enseigner, cela voudra dire qu’ils ont dépassé leur limite, car ils 

n’ont pas le droit de le faire. Ce type d’ange est en dehors de sa mission et ne 

peut donc être un ange de Dieu.  

Nous ne devons pas non plus écouter Satan parce qu’il est extrêmement limité. 

Satan parle dans les limites de la création humaine. Il ne peut pas comprendre 

les choses célestes. Tout ce qu’il peut dire n’est que mensonge et nous ne 

pouvons pas l’écouter. Quelque fois pour avoir le contrôle sur nous, il 

cherchera à nous ramener dans le règne de l’humanité. C’est pour cela que 

dans notre deuxième passage, le voleur qui est une métaphore de Satan ne 

vient que pour dérober, détruire et tuer. Il ne peut pas tuer sans au préalable 

dérober. Il détourne notre attention des choses de Dieu, pour nous présenter 

des choses qu’il va nous montrer comme étant plus importante. À cause de 
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cela, nous n’avons pas à écouter Satan. Tout ce que nous allons entendre et 

qui est contraire au plan de Dieu doit être rejeté.  

Dans la plupart du temps les chrétiens ont des problèmes pour grandir en Dieu 

parce qu’ils pensent et agissent par eux-mêmes de la manière dont les 

hommes agissent. Ils parlent d’eux-mêmes de la manière dont les hommes le 

font. Ainsi le voyage sera très long pour quiconque écoute d’une part ce que 

les hommes disent de lui plutôt que ce que Dieu dit de lui. Le défi de ces temps 

de la fin est d’écouter ce que Dieu dit de nous et de ne s’en tenir qu’à cela. 

 

Le premier passage dit que Christ est notre vie. Pensez un peu à cela.  

Christ est notre vie. Il n’est pas dit que Christ nous donne la vie mais il est dit 

que Christ Lui-même est notre vie. Si Christ est notre vie, il est donc normal 

d’espérer que Dieu s’adresse à cette vie comme s’Il parlait à Christ.  

 

Allons dans Deutéronome 30 : 20 et nous verrons la similitude avec ce qui est 

dit dans Colossiens 3 : 1 - 4.  

« 20pour aimer l'Éternel, ton Dieu, pour obéir à sa voix, et pour t'attacher à lui : 

car de cela dépendent ta vie et la prolongation de tes jours, et c'est ainsi que 

tu pourras demeurer dans le pays que l'Éternel a juré de donner à tes pères, 

Abraham, Isaac et Jacob ».  

Considérons ce que le Seigneur veut nous dire ici, ce qui est important dans 

ce temps trouble de la fin.  

Christ est notre vie et la prolongation de nos jours.  

Si tu reçois cette parole, alors la peur de la mort va être détruite de ta vie. 

L’homme pense à la mort presque tous les jours et je dirai même tous les jours. 

Mais l’esprit de la mort est totalement loin de notre vie lorsque nous 

comprenons que Christ est notre vie et la prolongation de nos jours.  
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La peur de la mort sera engloutie lorsque nous comprenons que Christ est 

notre vie et la prolongation de nos jours. Au milieu de toutes ces tribulations et 

troubles qui ont lieu dans le monde, si nous pouvons comprendre que Christ 

est notre vie et la prolongation de nos jours, nous sommes en sécurité.  

La question est de savoir quelle est la longueur des jours de la vie de Christ? 

Est-ce que la vie de Christ est 120 ans, 300 ans, 1000 ans ?  

Ce sera irrespectueux de vouloir assigner une limite de temps à la longueur 

de ses jours. Est-ce 5000 ans ? Non; Christ est notre vie et la prolongation de 

nos jours. Ceci est une invitation pour nous à savoir que dans le plan de Dieu, 

Christ va nous emmener à l’incorruptibilité et l’immortalité.  

Il y a plusieurs choses qui sont sous la covid-19 et qui créent une peur au 

monde entier. Mais rappelez-vous que Christ est notre vie et la prolongation 

de nos jours. Rien de l’extérieur ne peut nous submerger ou nous vaincre.   

 

Au début de ce passage, lorsqu’on lisait, il a été dit « car ». Cela veut dire que 

Christ est notre vie et la prolongation de nos jours sur la base de certaines 

instructions données au préalable. Lisons pour comprendre encore ce que le 

Seigneur veut que nous fassions sur la base de ce qu’il a révélé que nous 

sommes. 

Deutéronome 30 : 20 : « 20pour aimer l'Éternel, ton Dieu, pour obéir à sa voix, 

et pour t'attacher à lui : car de cela dépendent ta vie et la prolongation de tes 

jours, et c'est ainsi que tu pourras demeurer dans le pays que l'Éternel a juré 

de donner à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob ». 

Christ est notre vie, nous devons vivre dans sa présence; nous devons nous 

réjouir à écouter sa voix. Il nous parle au travers de la Parole écrite et la voix 

de son esprit parvient à nous lorsque nous communions avec Lui et l’adorons. 

Nous devons donc nous attacher (unir) à Lui ; Nous avons besoin de temps; 
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nous devons racheter le temps afin de nous commettre à cette responsabilité. 

Nous devons nous attacher (unir) à Lui.  

La première fois que l’expression s’attacher à lui est utilisée, c’est lorsqu’il est 

dit de l’homme de quitter toute chose et de s’attacher à sa femme.  

La plupart des problèmes qui arrivent dans le mariage est du fait que l’homme 

ne comprend pas l’importance du secret de s’attacher à sa femme. 

Maintenant, nous devons nous attacher au Seigneur. Obéir à sa voix signifie 

croire en Sa parole. L’obéissance est une résultante de la foi. Il nous demande 

d’obéir à Sa voix, donc s’attacher à sa voix. Pourquoi ? Parce qu’Il est notre 

vie. Personne ne peut haïr sa propre chair. Personne n’est étranger à lui-

même. Nous sommes avec nous-mêmes tous les jours. Ainsi, nous devons 

apprendre à vivre dans la présence de Dieu.  

Une manière active d’obéir à Sa voix est d’obéir à sa parole et de proclamer 

sa parole. Pour être un croyant victorieux, nous devons apprendre à nous 

attacher fermement au Seigneur et à la parole de Dieu, en y croyant et en la 

confessant.   

 

Dans Apocalypse 16, il nous est parlé du cantique de Moise et de celui de 

l’agneau. Les personnes qui chantent ces cantiques sont des gens qui ont la 

victoire sur la bête, la marque de la bête, son image et le nombre de son nom. 

Le cantique de Moïse représente les 30 premiers chapitres du livre de 

Deutéronome et ce verset est la dernière strophe du cantique de Moïse.  

Le chant de l’Agneau a 120 chapitres. Cela couvre les quatre premiers livres 

du nouveau testament.  

Pendant que Moïse ayant vécu 120 ans, a pratiqué les voies du Seigneur pour 

pourvoir chanter ce cantique qui donne la vie, Jésus a commencé en le 

chantant directement. Le principe permettant de comprendre Deutéronome 30 
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: 20 se trouve dans Romains 10. Nous n’allons pas le développer mais il est 

dit : Crois de ton cœur et confesse de ta bouche ces choses que Dieu a dites 

en lesquelles tu as cru et tu seras sauvé. C’est cela le secret.  

Obéis à sa voix et attaches-toi à elle car la nature humaine ne peut comprendre 

ces choses. Donc tu dois racheter le temps pour te retrouver seul avec le 

Seigneur. Ce faisant, sa voix va résonner dans notre cœur et nous allons 

recevoir la parole du Seigneur. Lorsque tu reçois la parole, tu t’attaches à elle 

et tu la confesses.  

Le passage de Deutéronome 30 du verset 11 jusqu’à la fin et Romains 10 

disent la même chose que ce que notre rédempteur dit. Ce qui est dit dans 

Deutéronome 30 du verset 11 jusqu’à la fin est pris en compte dans Romains 

10 : 6-11; c’est à cet endroit que le chant de Moise croise le chant de l’agneau. 

Ce sont là les choses que le Seigneur espère de nous. Il veut qu’on vive par 

elles et qu’on les confesse. Alléluia ! 

Regardons Exode 23 : 25. « 25 Vous servirez l'Éternel, votre Dieu, et il bénira 

votre pain et vos eaux, et j'éloignerai la maladie du milieu de toi ».  

Si servir le Seigneur fait qu’Il va bénir notre pain et nos eaux, et ainsi éloignera 

de nous la maladie, que va-t-il se passer si la nourriture que nous mangeons 

est Christ Lui-même ?  

Dans cette heure de la fin, Dieu nous restaure de tout ce qui est relatif à notre 

rédemption et les bénédictions de la vocation céleste de Dieu en Jésus Christ. 

La bible dit que Christ est notre nourriture et si nous festoyons en Lui, la vie va 

triompher en nous. Christ est la manne cachée, Christ est la sagesse cachée 

qui nous a été servie pour nourriture.  
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Nous allons chanter ce cantique qui nous rappelle les 3 bénédictions. Puisse-

t-il nous donner la force de racheter le temps et entrer dans ces bénédictions 

alors que nous le chantons.  

Pendant que nous le chantons, ce sera l’expression de la plus grande vérité 

que nous exprimons en ce temps de la fin. Amen, amen.  

 

Cantique : 

 

Christ est ma vie (3 fois) 

La longueur de mes jours. 

 

Vie abondante (3 fois) 

Jésus Christ est pour moi. 

 

Christ, mon festin (3 fois) 

Il me garde des maladies. 
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-2éme partie- 

 

Nous avons des séries de passages pour appuyer notre méditation : 

Éphésiens 5 : 16; Joël 2 : 25. 

Éphésiens 5 : « 16 rachetez le temps, car les jours sont mauvais ». 

Joël 2 : « 25Je vous remplacerai les années qu'ont dévorées la sauterelle, Le 

jélek, le hasil et le gazam, Ma grande armée que j'avais envoyée contre vous ». 

 

Gloire soit rendue à Dieu qui donne de la sagesse à son peuple afin de l’aider 

à savoir vivre en ces temps de la fin.  

Le premier passage qui illustre notre sujet nous dit de racheter le temps, car 

les jours sont mauvais. Cela met une responsabilité sur nous.  

Ceci représente la première partie d’une grande importance du temps actuel.  

Le second passage nous parle aussi des temps. Dieu, pour le plan de 

restauration qu’il a en pensée, va donner des temps en années. D’ordinaire, 

l’on penserait que s’il y a la famine et qu’il y a la faim, sans nourriture dans le 

pays, on s’attendrait à ce que le Seigneur restaure la nourriture. Mais ici, le 

Seigneur dit qu’il va restaurer des années que certains insectes ont eu à 

dévorer. Il y a un lien étroit entre la prophétie de Joël dans son chapitre 2 et 

ces temps dans lesquels nous vivons actuellement. Le sermon prêché par 

Pierre au jour de la pentecôte nous permet de dire cela. Il a appelé l’âge de 

l’église « la dernière heure » et l’âge de l’église est la fin de la fin de la dernière 

heure.  

Si le temps de Pierre est considéré comme la dernière heure, alors pouvons 

dire que les 2000 ans passés jusqu’à maintenant représentent vraiment la fin 

de la dernière heure. L’autorité qu’avait l’apôtre Pierre en disant que nous 

étions dans la dernière heure est prise du passage de Joël 2. Joël 2 du verset 
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25 jusqu’à la fin nous parle des réalités de la dernière heure. Pour mieux saisir 

ce qui est dit dans Joël 2, Dieu a utilisé le symbole d’un arbre pour faire 

référence aux véritables serviteurs de Dieu. Ce qui est avant dans Joël 2 nous 

décrit la destruction progressive d’un arbre. La promesse de Joël 2 est la 

restauration d’un arbre qui avait été dévasté auparavant. Pour aider notre 

compréhension, lisons Esaïe 61 : 1-3, en mettant l’emphase sur le verset 3. 

« 1L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, Car l'Éternel m'a oint pour porter 

de bonnes nouvelles aux malheureux; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont 

le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux prisonniers la 

délivrance; 2 Pour publier une année de grâce de l'Éternel, Et un jour de 

vengeance de notre Dieu; Pour consoler tous les affligés; 3Pour accorder aux 

affligés de Sion, Pour leur donner un diadème au lieu de la cendre, Une huile 

de joie au lieu du deuil, Un vêtement de louange au lieu d'un esprit abattu, Afin 

qu'on les appelle des térébinthes de la justice, Une plantation de l'Éternel, pour 

servir à sa gloire ». 

Nous voyons que Dieu désire que ses ministres soient appelés des térébinthes 

de la justice, une plantation de l’Éternel, pour servir à sa gloire. 

Notons que Jésus Christ est présenté dans les écritures comme étant l’arbre 

de vie. Nous savons évidemment qu’il s’agit d’un arbre parfait. Genèse 2 nous 

parle des arbres plantés dans le jardin d’Éden. Il est facile de voir que si l’arbre 

au milieu du Jardin décrit Christ, alors les autres arbres représentent ce en 

quoi le Seigneur va emmener l’homme dans son voyage pour devenir l’arbre 

de vie. Les autres arbres révèlent progressivement ce qui va être vu dans une 

parfaite manière dans l’arbre de vie. Les écritures nous disent ce que 

représentent ces autres arbres. Ils nous parlent tous des réalités dans l’âge du 

nouveau testament.  
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Le premier arbre dans le jardin d’Éden est appelé un térébinthe comme dans 

Ésaïe 61 : 3. Ce premier arbre nous parle de la première expérience majeure 

de l’homme racheté dans son œuvre avec Dieu. Notre première entrée dans 

l’œuvre de Dieu est appelée la justification; et cet arbre nous parle du début 

dans le voyage de la rédemption. Le térébinthe est un grand arbre mesurant 4 

à 5 pieds de haut. Il en est ainsi car l’expérience de la justification est la solide 

fondation qu’un croyant peut recevoir (Romans 5 :1). 

La bible dit que nous serons des térébinthes de la justice, une plantation de 

l'Éternel, afin que son nom soit glorifié. Le térébinthe est un arbre très 

intéressant. Sa largeur peut atteindre 1,5 mètres. Cela décrit la forteresse de 

la fondation de la justice et de la justification pour le croyant.  

La première rencontre Abraham qu'a eu après avoir reçu la promesse de 

Genèse 12 : 1-3 est de parvenir à un endroit où il n’y a que des térébinthes. Il 

n’y avait que des térébinthes à cet endroit et c’est là qu’il bâtît un autel au 

Seigneur. Imaginez un arbre aussi grand qu’un térébinthe! 

Cela reflète le croyant de même que l’Église.  

Dans le passage de Joël, cet arbre qui a eu des jugements sur lui représente 

l’église collectivement, le peuple d’Israël collectivement. L’arbre qui était fort et 

qui portait des fruits représente la gloire de l’œuvre de Dieu. En effet, il est dit 

que lorsque nous sommes des térébinthes de la justice, et une plantation de 

l’Éternel, son nom est glorifié.  

Basé sur le fait que l’église, Israël qui était l’église de l’ancien testament est 

cet arbre immense qui montre que Dieu a fait une grande œuvre dans cette 

nation.  

Mais au temps de la prophétie de Joël, Israël s’est détourné du Seigneur 

pendant une longue période. Ils sont devenus autre chose, marchant dans la 

désobéissance, dans le péché flagrant durant une longue période. Le Seigneur 
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a donc permis un jugement sur cet arbre symbolique qu’est Israël. Dieu a 

promis une restauration. C’est de cela que parle le prophète Joël. Si vous 

regardez Joël 1 : 4, nous y trouvons la destruction progressive de cet immense 

arbre que symbolisait Israël. 

« Ce qu'a laissé le gazam, la sauterelle l'a dévoré; Ce qu'a laissé la sauterelle, 

le jélek l'a dévoré; Ce qu'a laissé le jélek, le hasil l'a dévoré ».  

On voit ici la destruction progressive de cet arbre que symbolisait Israël. 

Plusieurs choses peuvent être dites. Mais nous dirons ce que représentent 

cette destruction progressive. En tant qu’étudiant de la bible, vous êtes invités 

à considérer l’ordre de destruction montré dans le verset 4 du chapitre 1. 

Toutefois, l’ordre de la restauration dans Joël 2 : 25 est différente.  

Joël 2 : « 25Je vous remplacerai les années Qu'ont dévorées la sauterelle, Le 

jélek, le hasil et le gazam, Ma grande armée que j'avais envoyée contre vous ». 

Le Seigneur a promis la restauration des années. Il va déverser sur nous toute 

la grâce nécessaire.  

En ces temps, nous savons que l’Église est dans la condition dans laquelle se 

trouvait Israël au moment où Joël prophétisait. Dieu est en affaire pour 

apporter la restauration à son Église. Il nous donnera des années comme 

nourriture en quelques semaines. En nous donnant les bénédictions de 

plusieurs années d’œuvre, Dieu va nous emmener à le connaître plus 

rapidement, et à croître rapidement. Il en sera ainsi parce que l’Église 

parviendra à la plénitude de la gloire de Dieu. Or, ce travail devrait prendre 

plusieurs années en temps normal.  

Quand Dieu dit qu'il va restaurer des années, il est en train de dire que les 

choses qu’Il va faire conformément à ses temps et saisons, seront accomplies 

dans de grandes mesures dans la restauration de l’Église. Les pas de sa 

majesté couvrent une longue distance en un court laps de temps. Alors qu’Il 



Page 20 sur 31 
 

conduit ainsi son Église avec les pas de sa majesté, et ceux qui veulent profiter 

de son œuvre doivent suivre le rythme de ses pas. Dieu accomplit son œuvre 

de restauration à grande allure. Pour pouvoir bénéficier de ce que le Seigneur 

fait, on doit racheter le temps. Toutes instructions en lien avec le rachat du 

temps tirent son essence du fait que l’on se trouve au temps de la fin et le 

Seigneur veut nous perfectionner.  

Pour comprendre cela, prenons l’image d’un arbre.  

Quels sont les différentes parties d’un arbre? Quels sont ces choses que 

l’église de l’ancien testament et du nouveau testament a perdues en ces 

temps? 

 

Un arbre a quatre parties principales : les fruits, les feuillages, le tronc et les 

racines. 

Toutes ces choses représentent les gloires que le Seigneur veut accomplir 

dans Son Église. Nous allons les considérer l'une à la suite de l'autre, 

considérer ce qui a été perdu et comment Dieu veut apporter la restauration.  

Matthieu 13 nous donne aussi l’historique de l’Église œuvrant jusqu’à un point 

où elle a presque tout perdu de ce que Dieu lui a donné et aussi la prophétie 

du programme de restauration.  

Les racines d’un arbre et tout ce qui se trouve sous terre nous parle de la 

fondation de l’Église, fondée sur Christ, la pierre angulaire et la vérité de la 

justice et de la justification. En tant que pierre angulaire, toute la provision nous 

vient de Lui et parvient à l’arbre. L’Église qui comprend la vérité de la 

justification et le don de la justice, qui la reçoit comme une bénédiction de Dieu, 

se tient debout sur ces vérités comme principes. Donc, les racines d’un arbre 

tiennent l’arbre debout. La sève provient de la racine pour nourrir les branches, 

les feuillages, les fruits.  
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Cet arbre qui était totalement dévasté a perdu toutes ses provisions provenant 

de la racine. 

Parlant du tronc, il représente les vérités et la vie qui répondent au baptême 

du saint esprit, la vie remplie de l’esprit, la vie de la consécration et l’expérience 

de la sanctification. Le tronc représente aussi les bénédictions issues de la 

consécration totale à Dieu et les expériences du salut. Il représente aussi les 

dons de l’esprit et le début des ministères spirituels. Ce sont des vérités dans 

le sens que lorsque nous nous consacrons au Seigneur, nous sommes 

capables de réaliser les bénédictions de ses œuvres en nous; les choses 

commencent à être visibles; la puissance de Dieu, les dons de l’esprit 

commencent à se révéler. Pour le croyant aujourd’hui, après que la 

restauration se soit réalisée pendant un certain temps, nous sommes informés 

de ses vérités. Mais il fut un temps où l’église était totalement ignorante de ces 

choses. Dieu a restauré des années à l’Église afin que celle-ci puisse entrer 

en possession de ce qu’elle avait perdu.   

Le temps est une nourriture.  Et la vérité est le prix ou plutôt ce qu’on gagne 

lorsqu’on recherche le temps. Il s’agit ici d’une vérité dont nous avons tous 

besoin en ces dernières heures.  

Nous ne pouvons pas nous sauver nous-mêmes, ni nous parfaire nous-

mêmes. Nous ne pouvons pas devenir incorruptibles par nous-mêmes. Les 

grandes bénédictions de la rédemption ne peuvent pas être connues par notre 

propre force. Mais si nous nous rendons disponibles à Dieu, Il va accomplir 

ces choses dans notre vie. Quand on crée, achète ou acquiert le temps afin 

d’être seul avec Dieu, alors Dieu accomplit dans nos vies, ce que nous ne 

sommes pas capables d’accomplir par nous-mêmes. Alors, tous les sacrifices 

que l’on fait afin d’être seul avec Dieu permettent de voir les impacts du fait 

d’être seul avec Dieu dans le fait qu’il transforme nos vies. Lorsque le temps 
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est passé dans la présence de Dieu, nous recevons la vérité et la vie qu’Il 

donne. La particularité avec la nouvelle création est qu’on peut opérer soi-

même cette nouvelle vie en nous. Une personne imparfaite ne peut produire 

quelque chose de parfait. Mais lorsque nous demeurons dans la présence de 

Dieu parce qu’on aurait créé le temps pour être seul avec Lui, Il va transformer 

notre vie. Plus nous passons du temps en sa présence, plus nous sommes 

transformés. Lorsque nous commençons à expérimenter les transformations, 

la croissance parce que nous passons du temps avec Dieu, il est facile de faire 

des sacrifices pour acheter le temps. Il pourrait avoir certaines choses qui 

sembleraient importantes. Mais pas aussi importantes lorsqu’on les compare 

à la beauté et à la puissance des transformations que nous recevons lorsque 

nous passons du temps avec Dieu. 

L’homme sage rachète du temps à passer avec Dieu. L’homme sage ne 

permettra pas d’être impliqué dans des œuvres stériles des ténèbres. En effet, 

il se détruirait ce faisant. S’il a un problème dans ce sens, la seule chose à 

faire est d’aller vers Dieu et de crier à Lui. Et le Seigneur le délivrera.  

Ainsi l’autre aspect du tronc nous parle des bénédictions qui nous parviennent 

par une vie de consécration. Quand l’Église vit dans la consécration, elle 

obtient les dons spirituels, davantage de la manifestation de l’esprit de Dieu et 

est capable marcher dans la droiture; elle possède aussi la beauté morale, 

résultante du fait qu’elle a pu se sanctifier et se donner à Dieu. Le croyant qui 

désire donc que Dieu orne sa vie doit vivre dans la consécration; ainsi les 

choses citées plus haut deviennent sa réalité; ce sont des choses qu’on peut 

voir de loin. 

La troisième partie de l’arbre représente les feuillages, les feuilles. Dans l’arbre 

qui symbolise l’Église, pleine de la grâce et de la gloire de Dieu, les feuillages 

représentent les choses suivantes : dons de ministères (les 5 ministères), 
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autres aspects du ministère de puissance qui rend effective le message dans 

la vie de ceux qui l’entendent; le ministère de la prière, l’onction pour demeurer 

dans la présence de Dieu. Nous savons que l’Église aujourd’hui a plusieurs 

défis. Il en est ainsi parce que la plupart des feuillages de l’arbre ont été 

dévorés par des sauterelles symboliques. Cela été prévu dans les écritures 

qu’il en serait ainsi avant de recevoir la pluie de l’arrière-saison. Si nous 

regardons Joël 2 : 25, les feuillages représentent le premier élément dans la 

restauration. Toutefois, l’ordre que nous avons dans Joël 1 : 4 est différente 

de celui dans Joël 2 : 25. Dans Joël 2 : 25, la première chose que le Seigneur 

restaure est les 5 rangs de ministères. Dans la naturel, lorsque les sauterelles 

envahissent un champ, aucune verdure ne parait après 12h. Elles sont rapides 

et c’est la première chose à laquelle elles s’attaquent. C’est aussi la première 

chose que l’ennemi vise. Lorsque les cinq rangs de ministères tombent et ne 

travaillent plus avec Dieu dans la fidélité, cela représente une grande 

destruction. La première chose que Dieu fait quand il visite et restaure son 

peuple est de relever les 5 rangs de ministère – Voir 1 corinthiens 12 : 28. 

Imaginez combien de temps cela prend pour que le Seigneur suscite un 

apôtre, un prophète, un évangéliste, un pasteur! On parle des années. 

Toutefois, nous sommes instruits ici pour dire que ce sont les sauterelles qui 

sont venus pour détruire les feuillages. Nous savons qu’il s’agit ici d’une 

grande perte. Regarder un homme comme Paul qui aime le Seigneur et qui 

s’est totalement abandonné à Lui. Avant de devenir un apôtre, cela lui a pris 

treize ans. C’était un temps pendant lequel le saint Esprit se mouvait dans une 

grande puissance. Certains, avant même de parvenir au rang d’apôtre ont été 

des chrétiens depuis 20, 30 ans. Mais la bonne nouvelle est que le Seigneur 

est en train de faire une œuvre fraiche, nouvelle; une œuvre de restauration. 

Il nous offre des années d’expériences en peu de temps. Alors, les années que 
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les sauterelles ont dévorées ont été restaurées. Des gens, qui ont été sauvés 

depuis peu d’années commenceront à connaitre et œuvrer avec Dieu dans 

une dimension élevée. Dans cette œuvre de restauration que le Seigneur a 

débuté depuis quelques années, nous allons voir de jeunes hommes et de 

jeunes femmes faire leur entrée dans un nouveau ministère inhabituel car Dieu 

va leur donner des années d’expérience à manger en peu de temps. Quand 

on verra de tels jeunes hommes et jeunes femmes entrer dans une telle 

dimension, si vous examiner leurs vies, ce seront des personnes qui auront 

rachetés le temps et qui les ont dépensés dans la présence de Dieu. C’est là 

que le Seigneur débute. Les années que les sauterelles ont dévorées seront 

restaurées. Nous verrons de nouveaux ministres en ces temps. Nous devons 

crier au Seigneur et lui dire » Seigneur, je suis un jeune homme ou une jeune 

femme, visite-moi. J’ai de l’énergie physique. Visite-moi. Restaure en moi la 

plénitude de ces grâces de ministère; touche-moi. Fais de moi l’un de ces 

jeunes hommes ou jeunes femmes que tu es en train de susciter en cette 

dernière heure ». 

L’esprit de la prophétie nous dit clairement que plusieurs jeunes hommes et 

jeunes femmes vont entrer dans ce nouveau ministère unique. Les années que 

les sauterelles ont dévorées seront restaurées aux jeunes hommes et jeunes 

femmes dans le monde entier. Mais ils doivent se donner de manière 

inhabituelle au Seigneur. Dieu va donner la sagesse à ces jeunes personnes 

afin qu’elles se donne totalement à Dieu. Dieu visite en ce moment ces jeunes 

personnes afin de les faire entrer dans le ministère. Gloire soit rendu à Dieu 

de ce que les personnes âgées seront également visités si elles rachètent le 

temps afin de le dépenser devant Dieu. On verra des jeunes personnes et des 

personnes âgées allant ensemble dans le ministère. Dieu est en train de 

restaurer des années et de la nourriture spirituelles à ceux qui ont faim et soit 
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de la justice. Des jeunes personnes et des personnes âgées qui paieront le 

prix seront visités par la Seigneur. C’est le début de la restauration de Dieu. Il 

envoie des hommes et des femmes avec un ministère unique. Ils iront 

évidemment dans la puissance et la force de Dieu comme on le voit dans 

Zacharie et Aggée. Ils avancent ensemble dans le Ministère comme Zacharie 

et Aggée l’ont fait. Zacharie était dans la trentaine alors qu’Aggée était environ 

de 70 ans. L’énergie physique des jeunes feront qu’ils vont se tenir debout et 

œuvrer sans se fatiguer car ils auront mangé les années comme nourritures; 

lesquelles nourritures spirituels prenaient normalement des années à 

découvrir. Dieu donnera cette nourriture dans peu de temps. Les années que 

les sauterelles ont mangé en détruisant plusieurs ministères spirituels et en 

faisant passer notre Dieu comme étant un Dieu sans puissance seront 

restaurées aux jeunes et aux personnes âgées. L’âge physique importe peu. 

Mais ce qui importe est le fait de racheter le temps afin d’être seul avec Dieu. 

 

Dieu trouvera-t-il de jeunes hommes et jeunes femmes prêts à racheter le 

temps et à le dépenser seul avec Dieu? 

Dieu trouvera-t-il des personnes âgées qui auront été saisi, prêts à s’humilier 

devant Lui et à donner du temps et de l’attention aux jeunes hommes et jeunes 

femmes afin de les supporter pour que ces dernières puissent manger des 

années comme nourritures et grandir à un rythme terrible?  

 

La méthode de Dieu pour susciter des ministres est de donner des ministres 

qui seront capables d’en susciter d’autres. Partout où le fleuve d’eau vive 

coule, des arbres émergent.  

Les années que les sauterelles ont dévorées seront restaurées, dit le 

Seigneur. 
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Dieu aura-t-il un résultat ou aura-t-il a abandonné son plan? 

Le fait que nous soyons partenaires avec Lui dans cette œuvre ne fait pas de 

Lui un faible mais nous rend dépendant de Lui.  

La bible dit que si les hommes et les femmes âgées auxquels Ils se révèle ne 

paient pas le prix pour eux-mêmes et s’ils ne se rendent pas disponibles aux 

jeunes personnes, et si les jeunes personnes ne s’humilient pas pour regarder 

à ces personnes âgées afin que ces dernières leur donnent conseil, Dieu va 

les détruire. Dieu dit que les années que les sauterelles ont dévoré, Il va les 

restaurer et non qu’il se puisse qu’il les restaure. Tant les jeunes personnes 

que celles âgées vont recevoir cette nourriture et une grande moisson 

s’annonce. Il y a des années à être mangé comme nourriture. Qui est prêt à 

manger des années qui seront données comme nourritures? 

Dieu va susciter une nouvelle espèce de ministères. Il va nous donner des 

années à manger comme nourritures. Dans peu de temps, nous trouverons la 

force et la grâce entrer dans ce nouveau ministère. Dieu donner la sagesse 

afin que nous mettions de côté, même des choses qui peuvent être légitime 

afin que nous soyons capables de vivre dans la présence de Dieu.  

Malachie 4 nous montre une prophétie qui clore l’ancien Testament. Elle nous 

dit que l’esprit de Dieu va tellement se mouvoir que l’on verra des hommes que 

Dieu a formés, instruits, donnant la direction à d’autres ministères. Si Dieu ne 

trouve pas cela sur la terre, il va frapper la terre de malédiction. L’espérance 

des nations est qu’un nouveau partenariat entre les âgées et les jeunes, les 

pères et les enfants naissent.  

Malachie 4 : « 5Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, Avant que le jour de 

l'Éternel arrive, Ce jour grand et redoutable. 6Il ramènera le cœur des pères à 

leurs enfants, Et le cœur des enfants à leurs pères, De peur que je ne vienne 

frapper le pays d'interdit ». 
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Ceci est une promesse mais aussi un avertissement. Mais gloire à Dieu parce 

qu’il y aura des pères qui vont se réconcilier à l’impatience de leurs enfants; et 

il y aura des enfants qui seront reconcilié à l’hésitation des pères. Dieu va 

guérir les pères. Il va guérie les enfants. Il ramènera le cœur des pères à leurs 

enfants, Et le cœur des enfants à leurs pères. De peur que je ne vienne frapper 

le pays d'interdit.  

Retournant au symbolique de l’arbre, voyons maintenant les fruits. Les fruits 

représentent l’onction de la fécondité, de la prospérité spirituelle et physique, 

des provisions divines qui feront que l’œuvre de Dieu va progresser de 

manière rapide. Cela nous parle d’une moisson glorieuse. Cette bonne 

nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de 

témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin. C’est le dernier élément 

à être restaurer. Mais ce sera une moisson très grande. Deux choses vont 

précéder l’œuvre de la restauration : l’essor de dons de nouveaux ministères 

et le mouvement inhabituel du Saint esprit en cette dernière heure. Il y aura 

une nouvelle dispensation du Saint Esprit. Sera va accompagner la 

restauration des ministères matures afin que lorsque l’ennemi essaiera 

d’emmener des paroles de prophétie qui ne sont pas véritables, cela sera mis 

à vue. Ces deux choses sont nécessaires en cette dernière heure. 

Allons dans 1 corinthiens 12 : 28 pour voir ces deux choses : la restauration 

du tronc et celle des feuillages; les feuillages en premier puis après celle des 

troncs. Dans ce passage, on nous parle de la restauration des cinq rangs de 

ministères mais aussi celle de la vie de l’esprit et de la dispensation du saint 

Esprit. Alors que ces deux choses émergent, il y aura restauration de la vérité 

et la justice ainsi que la justification seront vitalisées dans l’expérience du 

croyant. Voici le modèle de la restauration : on part du Feuillage – troncs – 

racines – fruits.  
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1 corinthiens 12 : « 28Et Dieu a établi dans l'Église premièrement des 

apôtres, secondement des prophètes, troisièmement des docteurs, 

ensuite ceux qui ont le don des miracles, puis ceux qui ont les dons de guérir, 

de secourir, de gouverner, de parler diverses langues. 29Tous sont-ils apôtres? 

Tous sont-ils prophètes? Tous sont-ils docteurs? ». 

Les apôtres, les prophètes, les docteurs sont obligatoires dans l’œuvre de la 

restauration. Quand ces personnes sont en place, la suite est ce qu’on lit par 

après qui dit « ensuite… ». Ensuite, nous avons les dons de miracles, les 

guérisons, les gouvernements et les diverses langues. Ceux-ci représentent 

les provisions divines qui alimentent les troncs symboliques et renforcent les 

feuillages.  

Le défi est que nous vivons dans un âge merveilleux et ceux qui sont sages 

sauront comment racheter le temps et continuer à racheter le temps afin de le 

dépenser dans la présence de Dieu. Quand on lit 1 corinthiens 7, on nous parle 

de 5 choses différentes qui occupent le temps d’un homme ou d’une femme. 

Ce passage nous donne aussi la sagesse à considérer. En lisant, vous verrez 

qu’il est dit qu’une femme mariée se concentre à plaire à son mari et les gens 

qui n’y comprennent rien concluent alors que la vie d’une vie se limite à tout 

faire pour plaire à son mari. La bible ne nous enseigne pas cela. En effet, dans 

la nouvelle création, il n’y a aucune différence entre le sexe masculin et féminin 

en lien avec les choses spirituelles. Ou est donc la vérité? Un homme mari 

essaie de plaire à sa femme. Une femme mariée essaie de plaire à son mari. 

Les deux se doivent de se plaire mutuellement. Si toutefois els sont sage, ils 

vont s’encourager à vivre dans la présence de Dieu, en particulier en ces 

temps de détresse. Que le monde ne vous induise dons pas en erreur en disant 

que la femme doit seulement vivre pour son mari. Nous sommes de la nouvelle 
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création. Tous deux doivent désirer de vivre pour Dieu et s’encourager dans 

ce sens.  

Par l’autorité de la parole, le nouveau mouvement, la restauration dont il est 

question fait état de plusieurs hommes et de plusieurs femmes. Voir toutefois 

des femmes se mouvoir dans cette nouvelle dimension est un signe du 

Seigneur. Ceci n’est pas une simple pensée mais une parole dite par l’autorité 

des écritures. Des hommes et des femmes sont émerger et vont œuvrer dans 

l’obéissance à la parole, s’encourageant mutuellement dans le Seigneur. 

Satan ne peut pas forcer l’Église à accepter ce message diabolique comme 

quoi la femme doit vivre seulement pour l’homme alors que l’homme vit 

seulement pour lui-même. Cela est diabolique. En effet, l’homme ne peut pas 

aller nul par si la femme n’est pas spirituelle. L’homme ne peut pas connaitre 

de percée. Ce qu’il faut comprendre est que dans cette nouvelle création, Dieu 

nous donne des années comme nourritures. Nous devons apprendre à 

racheter le temps et à le passé dans sa présence.  

Lisons Luc 8 : 1-3 nous parle de certaines réalités qui se sont passées pendant 

les jours de la chair de Christ et qui nous montre que les femmes jouent un 

rôle important dans le ministère. On pourra développer plus en profondeur ce 

point dans une autre méditation. La femme joue un rôle visible dans cette 

nouvelle ère. Voir des femmes se mouvoir sous l’onction est un signe en ces 

temps de la fin.  

« 1Ensuite, Jésus allait de ville en ville et de village en village, prêchant et 

annonçant la bonne nouvelle du royaume de Dieu. 2Les douze étaient avec de 

lui et quelques femmes qui avaient été guéries d'esprits malins et de maladies: 

Marie, dite de Magdala, de laquelle étaient sortis sept démons, 3Jeanne, 

femme de Chuza, intendant d'Hérode, Susanne, et plusieurs autres, qui 

l'assistaient de leurs biens ». 
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Elles ont exercé le ministère avec Christ en l’assistant de leurs biens. Dieu va 

se mouvoir chez des hommes et des femmes et des femmes auront des biens 

avec lesquelles elles assisteront le ministère. Les femmes seront visibles de 

même que les hommes mais elles ne dirigeront pas l’Église.  

 

 

 

 

Fin 
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